



Valencia, 25 de marzo de 2008.

Estimados amigos:

Después del descanso vacacional que espero hayáis disfrutado la mayoría de vosotros, me gustaría escribiros unas letras ante esta nueva etapa de la Sociedad Valenciana de Neurología que presidiré (D. m.).

En primer lugar me gustaría agradecer a la Junta saliente en general, y al Dr. Morera en particular la confianza que han depositado en mí, pues gracias a su "sugerencia" me planteé la posibilidad de presentarme para la Presidencia de la Sociedad. Igualmente mi agradecimiento de antemano a mis compañeros de la Junta actual por su desinteresada contribución a la dignificación de nuestra especialidad.

Como se comentó en la Reunión de Benidorm , el Dr. Morera me ha puesto el listón muy, pero que muy alto y, gracias a su gestión, hay varios "frentes" abiertos con los que continuar trabajando; así entre otros tendremos que seguir "peleando" por ampliar las plantillas, especialmente aquellas más deficitarias; por implantar el Plan de asistencia al Ictus y las guardias de Neurología-Ictus; el Plan de asistencia a la demencia, Abucassis; el Plan de asistencia a las patologías neurológicas crónicas y degenerativas, ... entre otros aspectos que como veis son importantes a corto plazo.

Y por último mi enhorabuena y ánimos para las compañeras del Hospital de Villajoyosa, que generosamente han asumido la organización de la próxima Reunión Anual; quedo a su disposición para todo aquello en que estimen conveniente mi colaboración.

Un fuerte abrazo

Lamberto Landete Pascual

Presidente de la S. V. N.